

24 NOVEMBRE 1952.-

LA SERIE DES PHENOMENES ETRANGES CONTINUE DANS LE CIEL DE
L'OUEST.

A QUIMPERLE, M. LE BEIRE, boulanger a vu dans la nuit à
2 h. 30 environ, un "énorme engin lumineux" de forme circu-
laire et de couleur orange.

Près d' ANCENIS, M. GUYOMARD, industriel laitier, a aperçu
"un engin lumineux multicolore de forme sphérique."

A SAINT, M. GAULT, a constaté la présence d'un engin ressem-
blant à une longue fusée de couleur blanche et bleue.

A VITRE, des personnes dignes de foi, ont vu le soir dans la
direction de l'EST, un mystérieux engin qui affectait la
forme d'une soucoupe aux couleurs changeantes. Le phénomène
a duré une dizaine de secondes environ puis a disparu dans
une grande lueur.

(Document GRAZIANA)